



LA RUE APPELLE AU RESPECT DES URNES

Le Président de la République doit mettre fin immédiatement au blocage institutionnel. Il est indécent de voir le gouvernement, à l'instar de Bruno Lemaire qui annonce 5 milliards de restrictions budgétaires pour le second semestre 2024, continuer ses annonces comme si sa majorité n'avait pas perdu les élections. Emmanuel Macron doit en toute logique institutionnelle, républicaine et démocratique nommer un-e premier-ère ministre issu-e de la coalition du Nouveau Front Populaire arrivée en tête aux élections.

Ce succès électoral a deux origines : la position sans ambiguïté de barrage à l'extrême droite et la réponse aux aspirations populaires d'augmentation des salaires, d'abrogation de la réforme des retraites et des réformes de l'assurance chômage, de renforcement des services publics notamment. Ayant pris notre part dans la campagne menée sur ces bases nous refusons d'autant plus de voir le verdict des urnes remis en cause.

La CGT spectacle appelle à rejoindre les rassemblements qui s'organisent partout en France avec comme date de convergence le 18 juillet. Le sursaut populaire et citoyen ne doit pas s'arrêter mais au contraire se prolonger dans ces manifestations.

A Paris :

Rassemblement le 18 juillet à 12h place de la République

RDV Fédéral 12h Esplanade centrale, côté rue du Faubourg du Temple

Partout ailleurs :

Rassemblements devant les préfetures : https://lc.cx/RDV_18JUILLET

Paris, le 12/07/2024